

Incendios: Lonquimay en Alerta Roja y Malleco en Alerta Temprana

CALUROSO VERANO. Emergencia en la zona cordillerana amenazó al Área Silvestre Protegida que se ubica en los límites de la Reserva Alto Biobío.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja para la comuna de Lonquimay debido a un incendio forestal que representa una amenaza inminente para el Área Silvestre Protegida en los límites de la Reserva Alto Biobío.

La medida fue adoptada en horas de la noche del pasado miércoles y apunta a mantener en máxima alerta a todos los recursos disponibles terrestres y aéreos para que, en el primer momento, sea posible combatir con intensidad el foco y evitar que pueda propagarse.

Hasta ayer, en el lugar se encontraba personal de Bomberos, funcionarios de Conaf y Senapred trabajando intensamente para controlar la emergencia.

ALTAS TEMPERATURAS

Hasta ayer también se mantenían dos alertas activas en la región: una Alerta Temprana Preventiva (ATP) para la provincia de Malleco debido a las altas temperaturas, la cual se extenderá hasta hoy viernes 9 de enero, y otra ATP por la posibilidad de tormentas eléctricas en las comunas de Collipulli, Lonquimay, Curacautín, Curarrehue, Pucón,



AGENCIAS

PARA LOS PRÓXIMOS DÍAS SE ANUNCIAN CON ALTAS TEMPERATURAS, SOBRE TODO EN EL SECTOR NORTE DE LA REGIÓN DE LA ARAUCANÍA, EN LA PROVINCIA DE MALLECO.

35

grados es lo que se proyecta como máxima para hoy en la comuna de Angol, en Malleco. Nuevamente se deben extremar precauciones.

Villarrica, Cunco, Melipeuco y Vilcún.

Las altas temperaturas han obligado a los organismos de emergencia a coordinar fuerzas para enfrentar de manera conjunta los distintos focos incendiarios en la región. Es así que en las últimas horas se han sucedido otros incendios dentro de la intercomuna Temuco-Padre Las Casas, registrándose un incen-

dio en el sector padrelascasino de Niágara en horas de la noche del miércoles, y ayer un siniestro en la localidad de Labranza, en Temuco. Este último logró ser confinado avanzada la tarde de ayer.

CONAF

Ayer, en el marco del Plan Combate a Incendios Forestales, Conaf presentó el trabajo que se realiza en el mo-

nitoreo de sectores de alta exposición a fuego, así como el trabajo que realizan por segundo año consecutivo la Brigada Femenina de Combate a Incendios.

Eduardo Abdala, delegado presidencial

nitoreo de sectores de alta exposición a fuego, así como el trabajo que realizan por segundo año consecutivo la Brigada Femenina de Combate a Incendios.

Maria Teresa Huentequeo, directora de Conaf Araucanía, señaló que "hemos modernizado nuestras brigadas forestales que cuenta con camiones nuevos y renovados, y en estos 4 años hemos crecido de 22 a 31 brigadas, y de 4 aeronaves que teníamos en el año 2002 a nueve aeronaves en La Araucanía".

Hasta ayer se registraban 380 incendios forestales en la Región a contar de julio, con 858 hectáreas afectadas.

El delegado presidencial Eduardo Abdala señaló que "hacemos un llamado a la ciudadanía para hacerles ver que aún queda mucha temporada estival por delante, la tarea del resguardo es común y conjunta". CG